



太田 颯衣さん

おおた さつえ

神戸市兵庫区出身
NPO法人とうきょう・はっぴーくらぶ理事長
東京兵庫県人会幹事長
ひょうご出会いサポート東京センター長
カムバックひょうご東京センター長
兵庫県政150周年記念事業企画委員会委員
東京武陽会（関東近県在住県立兵庫高等学校同窓会）顧問（6月まで副会長）
著書：「すてきな女性のイキイキ仕事術」 「5年後のあなたを素敵にする本」他（PHP文庫）

蟹ツアーから始まり、出石、淡路、明石、姫路城など。昨年は丹波・篠山でした。今年も、赤穂と龍野です。参加すると、こんな素敵な所があった、こんな美味しものがあつたと改めて気づきます。それに各地でお迎えして下さる方々のおもてなしも素晴らしい参加者には大好評です。

宝塚観劇会は、小川甲子支配人のご縁で、宝塚創立100周年を記念して一度実施しましたところ、50人の定員に、100人程応募がありましたので、その後も続けています。

それもこれも幹事の皆様のご献身とご尽力があつてこそその賜物と感謝の気持ちでいっぱいです。

多くの兵庫県出身者が関東に来ているのに、県人会の会員はたったの1000人程。これが何とも寂しいことです。会員数を増やすためには、より魅力的な会にしていきたいと思っております。

これからの兵庫県政への意見

事務局長・兵庫県は1868年に発足して、来年150周年を迎えます。県ではこの節目に、今後の兵庫を考えようとしています。太田幹事長には東京を代表して兵庫県政150周年記念事業の委員に就任していただいています。ご意見をご紹介ください。

太田さん・兵庫県はよく「五国」という言葉を使いますが、県民以外の方々には聞きなれずと古風なイメージと言われます。未来志向の良い言葉がないかしらと考えたいです。兵庫県ほど、多様で生活スタイルを選び取り見取りに選べる県はないですね。日本海から太平洋、瀬戸内海まで、雪国なら但馬、農業をやりたいなら養父や朝来など、都会が好きなら神戸があるし、温暖なりゾート感覚の淡路もあるし、漁業もと、本当に盛りだくさんで選びたい放題ですね。このような魅力満載の「ひょうご」を表現するスマー

トな言葉で、PR出来ればと思います。専門家にお願ひしましょう！

出会いサポート・カムバックひょうご東京センター長として

事務局長・人口減少が本格化してくる中で、地域創生が地域の課題になっています。少子化の原因の一つに、未婚、晩婚の傾向があります。そのために、兵庫県は出会いサポートセンターを設け、結婚希望者の出会いを支援しようと取り組んでおり、東京センター長に太田幹事長。加えて、最近20代を中心に転出超過となっているので、魅力ある兵庫への移住を促進するカムバックひょうご東京センターの長も太田幹事長に務めていただいています。センター長としての抱負、ご提案などがあればお聞かせください。

太田さん・出会いサポートセンターに関しては、実際にセンターに足を運び、登録する人がこんなに少ないのかと感じました。県人会の皆さんにこのような事業があるのをぜひとも知っていただき、ご親族や知人に宣伝していただきたいですね。年会費5000円で、他に費用はかからず、県が出会いから成婚までサポートさせていただきます。「安くて安心」がキャッチフレーズです。

昨年、カムバックひょうごナイトというイベントをしました。東京で働いているものの、いつか故郷に帰りたい、関東出身だけど、兵庫県で生活したいという方たちが集まって、センターの移住相談員を交えて語り合うイベントでした。若い参加者が結構いらして、かなり盛り上がりました。出会いとカムバック両方

の効果があつたように感じます。ですから、なるべく出会い・カムバック一緒にしていければと思います。

この4月に東京センター登録で成婚された方の第1号が誕生しました。また、6月に新しい拠点に移転しました。県人会ニュースで流しますので、ぜひ皆さんにもイベントに参加していただきたいですね。

県人会会員の皆様へ

事務局長・最後に県人会の会員の皆様にもメッセージをお願いします。

太田さん・会報に「会員サロン」コーナーがあります。あのコーナーは、昔は投稿が沢山あつたのですが、最近はすごく少なくなりました。ぜひ活用していただきたいです。会員相互の交流をもっと出来たら良いと思います。

また、せっかく県会に入会されているので、積極的にいろいろなイベントに参加していただきたいですね。今年11月の総会交流会では、昨年度賞を受賞されたロボットの第一人者である金出武雄さんが基調講演を、そしてR&B・ソウルシンガーの上田正樹さんのご公演で、貴重なお話と素敵な音楽を聴くことが出来ます。ぜひ参加していただきたいです。

セミナー、宝塚観劇会、ツアー、総会交流会と、参加して良かったと言っていただけ、皆さんも、なにか良いご提案等がありましたら、ぜひご意見を出してもらい、県人会を活性化したいと思います。